## Resumen

Este proyecto pretende demostrar la importancia de los recursos no vivos que se encuentran en la plataforma continental ecuatoriana y los beneficios económicos que a futuro estos puedan generar. El principal problema es la necesidad de que las autoridades estatales tomen en cuenta la importancia de estos recursos y determinen acciones, la falta de visión océanopolítica y la poca conciencia marítima que posee la población ecuatoriana. Para cumplir con el objetivo del proyecto se describió el marco jurídico relacionado con los fondos marinos de soberanía nacional y se identificó las áreas de posible ubicación de los recursos minerales que pueden encontrarse sobre la plataforma continental ecuatoriana. En el presente trabajo de investigación se realizó una recopilación y diagnóstico de la situación actual del Ecuador respecto a la legislación internacional y nacional relacionada con la exploración y explotación de recursos minerales en el fondo del mar. Se realizó una recolección de datos que indican las posibles áreas y zonas de existencia de recursos minerales dentro de espacios marítimos ecuatorianos, describiendo sus características, formas y lugares de formaciones de estos recursos. En cuanto a los métodos de recolección de información se utilizó la entrevista dirigida a autoridades navales conocedoras del tema con el fin de evidenciar el conocimiento con respecto a la gestión de los recursos no vivos a nivel de las autoridades, determinar el conocimiento de la CONVEMAR con relación a los recursos no vivos, evidenciar la necesidad de construir cultura institucional y general respecto al tema. Finalmente se determinaron algunas acciones que se sugieren ser tomadas en consideración para que a futuro Ecuador cuente con un inventario de los recursos no vivos de la Plataforma Continental e Insular.

Palabras clave: CONVEMAR- recursos no vivos (minerales)-Plataforma Continental e Insular.